

Erfahrungsbericht Birrfeld (1-45-2025)

Die zwei Wochen im SPHAIR-Kurs in Birrfeld waren ein intensives Erlebnis, welches uns fünf Teilnehmer - Janis, Joel, Nelson, Thierry und Vincent - zusammengeschweisst hat. Wir konnten viel und auch gemeinsam lernen und uns dementsprechend rasch miteinander anfreunden. Die Fluglehrer Christoph Decking und Wilfred Haferland waren super und haben uns mit ihrer fröhlichen und aufgestellten Art jeden Tag aufs Neue motiviert und gecoacht. Ihre Erfahrung und ihr Engagement waren unglaublich hilfreich, um unsere Fähigkeiten zu verbessern.

Die Flüge waren offensichtlich das Highlight des Kurses. Wir haben gleich am Montag in der ersten Woche mit dem Fliegen begonnen und haben schnell gemerkt, dass das Fliegen zwar nicht so leicht ist wie man sich das gerne vorstellt und dass sehr viel von uns verlangt wird. Trotzdem hat das Fliegen uns allen extrem Spass gemacht. Dementsprechend waren die Tage lang und anstrengend, aber auch unglaublich spannend. Wir haben jeden Tag neue Herausforderungen gemeistert und unsere Fähigkeiten unter Beweis gestellt und dadurch verbessern können.

In der zweiten Woche wurden die Flüge dann noch anspruchsvoller. Wir haben unter anderem Steilkurven und Evolutionen geflogen, was sich zwar wie eine Achterbahnfahrt in besser anfühlte, aber dennoch viel Konzentration benötigte. Der Navigationsflug nach Emmen war ebenso ein ganz besonderes Erlebnis. Die Aussicht über Luzern und den Pilatus war atemberaubend. Im Vorhinein haben wir die Route sorgfältig geplant und uns mit der Navigation vertraut gemacht. Schlussendlich war die Landung auf dem Militärflugplatz Emmen ein absolutes Highlight, vor allem weil wir danach beeindruckende Flugzeuge wie F-5 Tigers und PC-21 auf dem Flugplatz sehen konnten.

Der Kontrollflug mit dem P & S FI war ein weiterer Höhepunkt. Obwohl das Wetter nicht ideal war, haben wir alles gegeben und sind stolz auf unsere Leistung. Wir haben gelernt, unter Druck zu fliegen und unsere Nerven zu behalten. Der Flug war eine gute Gelegenheit, unsere gelernten Fähigkeiten zu testen.

Insgesamt war der Kurs eine grossartige Erfahrung. Wir sind dankbar für die Möglichkeit, teilnehmen zu dürfen und viel Neues zu lernen. Ein grosses Dankeschön an die Organisatoren von SPHAIR und unseren Fluglehrer für ihre Unterstützung und Motivation. Wir werden die Zeit im Birrfeld nie vergessen und sind stolz, Teil des SPHAIR-Kurses gewesen zu sein. Die Erinnerungen an die zwei Wochen werden uns noch lange begleiten und uns sicherlich helfen, unsere Ziele zu erreichen!

H-MF und H-QI, over!